

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Alhamdulillah, Puji dan Syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program BUMDesa Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga (Studi di Desa Jayaratu Kecamatan Sariwangi Kabupaten Tasikmalaya)”. Sholawat dan salam semoga tetap melimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya, serta ummatnya sampai akhir zaman.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi. Skripsi ini terdiri dari 5 Bab, yaitu Bab I Pendahuluan terdiri dari latar belakang masalah, identifikasi masalah, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan penelitian serta definisi operasional. Bab II Tinjauan Teoretis terdiri dari kajian teori yang berhubungan dengan penelitian, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan pertanyaan penelitian. Bab III Prosedur Penelitian, terdiri dari metode penelitian, ruang lingkup penelitian, subjek dan objek penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, tempat penelitian dan waktu penelitian. Bab IV Hasil Penelitian dan Pembahasan terdiri dari lokasi penelitian, hasil penelitian, dan pembahasan. Serta Bab V yang terdiri dari simpulan dan saran.

Skripsi ini dapat terselesaikan berkat pertolongan Allah SWT, serta adanya doa, dorongan dan bantuan baik berupa moril maupun materiil dari berbagai pihak yang tidak ternilai harganya. Peneliti yakin dalam penyusunan skripsi ini sudah sesuai dengan prosedur dan sistematika penulisan. Akan tetapi, karena sifat manusia yang tidak sempurna peneliti menyadari masih ada kekurangan baik isi maupun bentuk. Oleh karena itu, peneliti sangat menghargai adanya saran dan kritik dari semua pihak yang bersifat membangun dalam menyempurnakan skripsi ini.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada

umumnya, serta dapat berguna bagi kemajuan ilmu pendidikan, khususnya Pendidikan Masyarakat. Aamiin.

Tasikmalaya, Januari 2022
Penulis

Moch Alfi Ridho Tanu Jaya
172103088